



中之島だより

令和7(2025)年 6月号
和歌山市立中之島小学校

地域とともに、健やかに成長

地域とともに育む、安全で豊かな学校生活

アジサイが咲き誇る季節となりましたが、学校も色とりどりの花でいっぱいです。これは、民生委員の皆様をはじめ地域の方々のご協力と、栽培委員の子供たちの愛情のこもった世話の賜物です。登校する子供たちを温かく迎え入れてくれる美しい花々は、学校の大きな自慢となっています。



今月11日には授業参観・懇談会がございます。その際に、子供たちが大切に育てている花々や植物の生長の様子もご覧いただけたら幸いです。皆様のお越しを心よりお待ちしております。

そして、子供たちの登下校時には、通学路に立って声をかけてくださったり、危険な場所で注意を促してくださったりと、毎日、子供たちを見守ってくださる地域の皆さまの温かい眼差しとご協力のおかげで、子供たちは安全に学校生活を送ることができています。

学校の教育活動は、地域の方々の支えがあってこそ成り立っています。暑い日も雨の日も子供たちの安全と健やかな成長のために見守っていただき誠にありがとうございます。

交通安全教室で深まる意識

先月は、東警察署の方々や交通安全母の会の皆様、PTA 交通安全部の皆様にご協力いただき、全学年で交通安全教室を実施しました。信号のない横断歩道の渡り方や、見通しの悪い場所での注意点、自転車に乗る際のルールなど、子供たちが交通事故に遭わないための大切な知識をたくさん教えていただきました。

学習の後、登下校中に左右の確認を何度もしたり、手を挙げてお礼のお辞儀をしたりする子供たちの姿をあちらこちらで見かけるようになりました。子供たちの交通安全への意識が確実に深まっていることを感じ、大変嬉しく思います。

梅雨から夏にかけての健康管理

沖縄・奄美地方はすでに梅雨入りしましたが、近畿地方も6月に入りしばらくすると梅雨入りが予想されます。梅雨時は、気圧の低い日が続いたり、湿度が高くなったりすることで、体調不良を訴える子供が増えます。



頭痛だけでなく、だるさを感じる子もいますし、寒暖差によって風邪をこじらせ、免疫力が下がり感染症にかかりやすくなることもあります。まずは、良質な睡眠をとるようにご家庭でもお話いただければと存じます。そして、6月は、水泳授業が始まります。暑い中での活動は熱中症が心配されますので、多めのお茶や水のご準備をよろしく願います。